BOLETIN

INFORMATIVO RHF

417-06012022 | ENE 06





TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

REBASA VENTA DE AUTOS EL MILLÓN DE UNIDADES EN 2021



Durante 2021 la venta de autos en el mercado nacional creció 8.59 por ciento, para alcanzar la cifra de un millón 24 mil 23 unidades, de acuerdo con datos difundidos por el Inegi. Un año antes, la pandemia de Covid-19 afectó las facturaciones de vehículos y en 2020 sólo se vendieron 943 mil 25 automóviles, después de siete años consecutivos con cierres anuales de más de un millón de autos vendidos en el mercado interno. Pese a las dificultades en el abastecimiento de insumos, en diciembre de 2021 se registró una recuperación mensual en las ventas de automóviles en el mercado nacional. Después de hilar siete caídas mensuales, en diciembre las ventas de autos registraron un avance de 7.82 por ciento con respecto a noviembre, muestran las cifras desestacionalizadas. No obstante, el comparativo con el mismo mes de 2020 da cuenta de una caída de 7.84 por ciento. El ajuste estacional de las cifras revisa el comportamiento histórico de cada mes para identificar estacionalidades y hacer los ajustes correspondientes. Esto significa que, aunque el registro original marque una tendencia y un número específicos, el ajuste corrige esa tendencia en función de la estacionalidad del mes analizado y la tendencia histórica de la serie de datos. Bajo estas premisas se hacen comparables todos los periodos entre sí. Los datos originales indican que en 2021 se vendieron un millón 14 mil 680 unidades, para un crecimiento de 6.8 por ciento con respecto a 2020. Las ventas de diciembre de 2021 fueron de 97 mil 365 autos, para una caída de 7.8 por ciento respecto al mismo mes de 2020.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

SUPERA TOYOTA A GM COMO LÍDER DE VENTAS EN EU

Por primera vez desde 1931, General Motors Co no es el fabricante de automóviles más vendido en Estados Unidos. La compañía con sede en Detroit perdió su corona ante su rival japonés Toyota Motor Corp. que aumentó las ventas un 10 por ciento el año pasado a pesar de una caída del 28 por ciento en el cuarto trimestre. Con 2.3 millones de unidades vendidas en Estados Unidos durante 2021, Toyota superó por poco a los 2.2 millones de GM. El fabricante de automóviles japonés dijo que vender más que GM probablemente no sea sostenible. "Ese no es nuestro objetivo", dijo Jack Hollis, vicepresidente senior a cargo de las ventas de Toyota en Estados Unidos, en una conferencia telefónica. El cambio en la parte superior refleja la volatilidad de un año que muchos fabricantes de automóviles estarán felices de dejar atrás. Desde las enredadas líneas navieras hasta la escasez de semiconductores, los desafíos de 2021 dejaron a los fabricantes luchando por mantenerse al día con la demanda. Si bien las ventas en toda la industria probablemente aumentaron modestamente a partir de 2020, las restricciones de suministro hicieron añicos cualquier esperanza de una recuperación rápida de la caída temprana de la pandemia.



F-150 LIGHTNING: FORD DUPLICARÁ PRODUCCIÓN ANUAL

Ford Motor Company anunció que planea duplicar casi por completo la producción de la nueva F-150 Lightning™ en el Rouge Electric Vehicle Center, dando como resultado 150,000 unidades anuales para satisfacer la alta demanda de la primera versión completamente eléctrica del vehículo más vendido de Estados Unidos, la Serie F. "Con casi 200,000 reservas, nuestros equipos están trabajando día y noche para superar las limitaciones de producción y llevar más pick-ups a las manos de nuestros clientes", dijo Kumar Galhotra, presidente de Las Américas y los Mercados Internacionales de Ford Motor Company. "La realidad es clara: la gente está lista para una F-150 totalmente eléctrica y Ford está haciendo todo lo posible para escalar sus operaciones y aumentar su capacidad de producción".



417-06012022 | ENE 06

INFORMACIÓN GENERAL



¿POR QUÉ TANTOS VACUNADOS CONTRAEN COVID-19 ÚLTIMAMENTE?

Hay un par de factores a tener en cuenta, empezando por la aparición de la variante ómicron, altamente contagiosa, que es más probable que llegue a la gente, aunque no cause cuadros graves de la enfermedad. Además, su auge coincide con la temporada de vacaciones en muchos lugares. La población puede pensar erróneamente que las vacunas contra el COVID-19 impedirán por completo la infección, pero están desarrolladas principalmente para evitar desarrollar una patología grave, dijo Louis Mansky, investigador del virus en la Universidad de Minnesota. Y las vacunas siguen cumpliendo su función en ese sentido, especialmente en aquellas personas que han recibido la dosis de refuerzo. Dos dosis de las fórmulas de Pfizer-BioNTech o Moderna, o una de la de Johnson & Johnson, siguen brindando una protección fuerte contra un caso grave de ómicron. Aunque esas dosis iniciales no son muy efectivas a la hora de impedir el contagio con la nueva variante, las de refuerzo, especialmente las de Pfizer-BioNTech y Moderna, aumentan los niveles de anticuerpos para ayudar a evitar la infección.



DESCUBREN QUE BACTERIA OM-85 PONE FIN A LAS INFECCIONES POR COVID-19

Investigadores del colegio de medicina de la Universidad de Arizona y Tucson encontraron que el lisado bacteriano OM-85 bloquea la infección por SARS-CoV-2 al disminuir la capacidad del coronavirus para unirse al receptor ACE2 de la superficie de las células pulmonares y así previene e inhibe el Covid-19. La combinación de extractos de bacteria denominados OM-85 utilizados en Europa desde una gran cantidad de años y actualmente suministrado en primera instancia por médicos italianos para tratar infecciones respiratorias, puede ofrecer una nueva forma de prevenir o reducir la infección por SARS-CoV -2, o coronavirus, el virus que causa el Covid-19. Publicado recientemente en el Journal of Allergy and Clinical Immunology, el estudio revela que la combinación específica de extractos bacterianos conocida como OM-85 inhibe la infección por SARS-CoV-2 al reducir la capacidad del virus para adherirse a las células pulmonares.



REPORTAN MÁS DE 100 MIL HOSPITALIZADOS POR COVID-19 EN EU POR PRIMERA VEZ EN CUATRO MESES

En Estados Unidos, que batió un récord de más de un millón de contagios diarios de coronavirus, las hospitalizaciones totales llegaron a más de 103 mil, una cifra que no se veía desde hace casi cuatro meses y se acerca al récord de 142 mil de hace un año, indican los datos del Departamento de Salud y Servicios Humanos (HHS, por sus siglas en inglés). Los 142 mil ingresos hospitalarios se reportaron el 14 de enero de 2021, de acuerdo con las cifras, y fueron más de 100 mil el 11 de septiembre. Suman casi 3.7 millones de hospitalizaciones totales por Covid-19 desde agosto de 2020, y alrededor de 13 mil nuevos ingresos cada día durante la última semana de diciembre, según los datos publicados por los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés).



RECOMENDACIÓN

- Las vacunas contra el COVID-19 son altamente efectivas para evitar enfermarse gravemente, ser hospitalizado y morir.
- Los científicos actualmente están investigando la variante ómicron, incluido el nivel de protección de las personas totalmente vacunadas contra la infección, hospitalización y muerte.
- El uso del cubrebocas en entornos públicos cerrados, evitará que te contagies de esta enfermedad.



Protégete y protege a los demás





417-06012022 | ENE 06

F Ú T B O L #ESTAMOS EN CANCHA



COVID PODRÍA CANCELAR PARTIDO PUMAS VS TOLUCA FC

El pasado lunes tres de enero de este nuevo año el equipo de Toluca FC realizo pruebas de COVID-19 como protocolo de seguridad ante el aumento de contagios. Lamentablemente, los resultados arrojaron que cerca de 10 jugadores salieron positivos y por ello se complicaría su participación en el inicio del torneo de la Liga MX. Cabe destacar que no se mencionan nombres de los contagiados, pero si se alerta de que son canteranos y refuerzos. Recordemos que uno de los refuerzos que más se espera es el de Leo Fernández y para suerte de la afición dio positivo de COVID-19 y podría no ver juego esta semana. Aunque, por otro lado, nada es confirmado pues se harán nuevamente pruebas de Covid hoy jueves con la esperanza de que sean negativos varios de ellos.



QUIÉN ES GEISSON PEREA, NUEVO JUGADOR DE LOS TUZOS

Los Tuzos del Pachuca presentaron a Geisson Perea, defensa colombiano de 30 años de edad, que se sumó a la plantilla de cara al Clausura 2022 de la Liga MX. "De corazón a corazón, bienvenido a Pachuca", escribió el club Pachuca en una publicación que acompañó de un video para oficializar la presentación del colombiano. El originario de Santiago de Cali, Colombia, llegará al futbol mexicano proveniente del Atlético Nacional. Se desempeña como defensa central, aunque también ha actuado como lateral derecho. Su trayectoria se ha desarrollado en su país. Debutó en 2010 como jugador profesional del Centauro. También pasó por Universitario Popayán, La Equidad. Real Cartagena, Once Caldas, Deportivo Pasto y Atlético Nacional.



EN MEDIO DE CASOS DE COVID-19, LEÓN PRESENTA A FEDERICO MARTÍNEZ

En medio de casos de COVID-19, León presentó al refuerzo uruguayo Fernando Martínez. Y es que el conjunto esmeralda informó que tiene dos positivos de COVID-19 y, aunque no se dieron a conocer los nombres, podría tratarse de Santiago Ormeño y Elías Hernández, quienes se ausentaron este martes del entrenamiento. Los dos infectados por COVID-19 están prácticamente descartados para la Jornada 1 y se espera que estén listos para la segunda semana. El extremo uruguayo Federico Martínez afirmó este martes que jugar en México con León lo puede acercar más a la Selección de Uruguay, que ha comenzado una nueva era con el entrenador Diego Alonso en sustitución de Oscar Washington Tabárez.

